

**La Adaptación al Espacio Europeo de Enseñanza Superior se analizará en el curso de verano sobre la Enseñanza del Español como Lengua Extranjera del Centro de Lenguas de la UAL y el Instituto Cervantes**

(2/6/2005 13:06) | > Universidad



Esta actividad formativa supondrá 3 créditos de libre configuración y se realizará del 18 al 27 de julio con 50 horas lectivas

Es el único curso de estas características, avalado por dos instituciones de prestigio, que se oferta en la provincia de Almería

La Adaptación al Espacio Europeo de Enseñanza Superior (EEES) se analizará en el curso de verano sobre la Enseñanza del Español como Lengua Extranjera (ELE) que organiza el Centro de Lenguas de la Universidad de Almería junto con el Instituto Cervantes. Esta actividad formativa, que supondrá 3 créditos de libre configuración para los estudiantes de la UAL que lo cursen, se realizará del 18 al 27 de julio con 50 horas lectivas. De esta manera, este curso, el único de estas características avalado por dos instituciones de prestigio que se oferta en la provincia de Almería, valorará las repercusiones del marco común europeo de referencia en el aprendizaje, la enseñanza y la evaluación de lenguas.

La convergencia con el EEES dará un vuelco a los estudios tal y como ahora se conocen, con la inclusión de más prácticas y un papel más activo del alumno en el proceso de aprendizaje. Todo ello se analizará en este curso de enseñanza de ELE, que además incluirá una gran variedad de talleres prácticos. Esta acción formativa está dirigida por el profesor de la UAL José Guerrero Villalba, a su vez director del Centro de Lenguas.

Así, habrá un taller práctico sobre la aplicación de las nuevas tecnologías a la enseñanza de idiomas, además de otros que mostrarán a los inscritos las técnicas pedagógicas más modernas en esta rama de la enseñanza, una de las que en la actualidad cuenta con más salidas, debido a la creciente demanda de cursos de español como lengua extranjera.

Buenos resultados

El título del curso es 'Aproximación a cuestiones específicas sobre la enseñanza del español como lengua extranjera: teoría y práctica', y las 50 horas lectivas se distribuirán en las citadas fase teórica y talleres. Se trata de un seminario que el Instituto Cervantes continúa celebrando en Almería, gracias a los buenos resultados de las anteriores ediciones en colaboración con el Centro de Lenguas de la UAL.

Los objetivos de esta propuesta académica se centran en realizar un estudio pormenorizado de aspectos específicos relacionados con la enseñanza del español como lengua extranjera, y hacer especial hincapié en la aplicación práctica de dichos aspectos, al tiempo que ofrecer técnicas para el desarrollo de las clases.

En esta línea, se hará especial hincapié en el ámbito concreto de la enseñanza del español a personas inmigrantes. La actividad está destinada a estudiantes y licenciados de Filología Hispánica, Inglesa, Alemana, Árabe, Eslava y Lingüística que deseen orientarse profesionalmente a la enseñanza del español como lengua extranjera (ELE). Los interesados en obtener más información pueden dirigirse al Centro de Lenguas de la UAL, teléfonos 950 015 814 ó 950 015 998 o en el correo electrónico [clenguas@ual.es](mailto:clenguas@ual.es).